

Impactante accidente en la calle real de Salamina

La adulta mayor tuvo fractura de clavícula y se encuentra fuera de peligro.

En video quedó grabado el **impactante accidente que tuvo lugar en la calle real de Salamina**, en el que un motociclista atropella con su vehículo a una mujer.

Por fortuna, ante el fuerte golpe, la adulta mayor solo presentó una fractura de clavícula; sin embargo, en el momento, fue atendida por unidades de bomberos que la trasladaron al Hospital Felipe Suárez de la localidad, desde donde fue remitida a Manizales para que le fuera realizado un TAC, que salió sin anomalías.

Por su parte el motociclista, quien **recibió dos comparendos, uno por exceso de velocidad, ya que en esa vía la máxima es de 30 kilómetros por hora, y el otro por no tener revisión técnico mecánica**; presentó una lesión menor en uno de sus pies.

Desde Caracol Radio consultamos con la administración municipal, quienes señalaron que **la Secretaría de Tránsito ha venido trabajado, desde hace varios días, en una campaña de sensibilización a conductores y peatones**, pero aclaran que, ante este tipo de casos, buscarán fortalecer todas las acciones de prevención.